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Abstract (en)
A micro-valve (50a,50b) controls a fluid flow and consists of a valve flap (52) operated by electro-static force and covering a number of esp. laser-
drilled perforations (56) in a plate (54). The thickness of the plate (54) sections between adjacent perforations (56) is reduced in comparison to the
thickness of the surrounding material. The rim of each perforation (56) directed towards the valve flap (52) bears a surrounding lip (64). The valve
flap (52) has a series of perforations (66) which admit fluid in the open position, and close the plate perforations (56) in the closed position.

Abstract (de)
Ein Mikroventil (50a) zum Steuern eines Fluidflusses weist eine Ventilklappe (52) und eine Auflagestruktur (54) auf, die auf ihrer der Ventilklappe
(52) entgegengesetzten Seite eine Ausnehmung aufweist, die einen Bereich (60) verminderter Stärke der Auflagestruktur (54) definiert, durch den
sich eine Mehrzahl von Ventilöffnungen (56) erstreckt. Ferner ist zur weiteren Minimierug des Einflusses des Fluiddrucks auf das Mikroventil (50a)
um jede Ventilöffnung (56) herum eine Ausnehmung (62) vorgesehen, die durch eine Dichtungskante (64) zur Ventilöffnung (56) hin begrenzt ist.
Zur Minimierung der Länge der Zuleitungen zu der Mehrzahl von Ventilöffnungen (56) reduzieren zu den Ventilöffnungen versetzt angeordnete
Ventilklappenöffnungen (66) den Einfluß von Fluidkräften auf das Ventil (50a). <IMAGE>
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